

LABORATORIO INVIERTE US\$ 20 MILLONES PARA EXPORTAR A EUROPA

Una inversión de más de 20 millones de dólares lleva adelante el laboratorio Grünenthal para la renovación de parte de su planta de producción, ubicada en Peñalolén, para la fabricación local de 500 millones de tabletas para su exportación a Europa.

En el marco de este anuncio, se realizó una visita a la planta, donde participaron autoridades como la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y la directora del Instituto de Salud Pública, Catterina Ferrecio.

Para Luis Lavega, gerente general de Grünenthal Chile, este anuncio "es el reflejo de nuestra confianza en Chile como un polo estratégico para la industria farmacéutica", y agregó que la compañía cuenta "con la manufactura, tecnología y agilidad para contribuir con el desarrollo de innovación *made in Chile*, por lo que vemos genuinas oportunidades en este país y en su sistema de salud".



La visita que autoridades y ejecutivos realizaron a la planta de Grünenthal ubicada en Peñalolén.